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Erstellen von Technischen Zeichnungen in CAD  

Technisches Zeichnen ist eine maßstabsgetreue Zeichnung, die zur Kommunikation von Ideen in Industrie und 

Technik verwendet wird. Technisches Zeichnen und Zeichnen ist der Akt und die Disziplin des Zusammenstellens 

von Zeichnungen, die visuell vermitteln, wie etwas funktioniert oder konstruiert wird. Unser Team hilft Ihnen, Ihre 

grundlegenden Designideen und Handskizzen in digitale CAD-Zeichnungen umzusetzen. Die aus der 3D-

Modellierungssoftware abgeleiteten Zeichnungen sind sehr detailliert und präzise. Wenn der Entwurf überarbeitet 

wird, ist es außerdem einfach, die CAD-Zeichnungen im Vergleich zu herkömmlichen handgezeichneten technischen 

Zeichnungen zu modifizieren und zu aktualisieren. Unser Ingenieurteam versteht Ihre Konzepte und übersetzt diese 

in technische Zeichnungen, Montagezeichnungen, Stücklisten und technische Dokumentationen. 

 

Creation of Technical Drawings in CAD   

Technical drawing is a drawing, rendered to scale, which is used to communicate ideas in industry and engineering. 

Technical drawing, and drafting, is the act and discipline of composing drawings that visually communicate how 

something functions or is constructed. Our team can help you turn your basic design ideas, hand sketches into 

drawings. The technical drawings are required as a record for design. The drawings derived from the 3D modeling 

software are very accurate and precise. Also, if the design Is revised, it is easy to modify and update the CAD 

drawings as compared to conventional hand drawn technical drawings. We can understand your concepts, and 

create technical CAD drawings, assembly drawings, part lists, and technical documentation.  

 

Senden Sie uns bei Interesse an weitergehenden Informationen zu unseren individuellen  

Dienstleistungsangeboten aus dem Bereich Engineering Solutions gerne eine unverbindliche  

Kontaktanfrage unter engineering@3d-innovatech.de.  
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